

SUMMARY

MODEL BUDAYA KERJA, KOMPETENSI, KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PABRIK GULA DI JAWA TIMUR

Created by Lia Amalia, Prof., Dr., MM

Subject : BUDAYA, KEPUASAN, KINERJA
Subject Alt : CULTURE, SATISFACTION, PERFORMANCE
Keyword : budaya kerja;kompetensi;kepuasan kerja;kinerja

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk membahas lebih mendalam tentang model budaya kerja, kompetensi, kepuasan kerja terhadap kinerja karyawan pabrik gula yang ada di Jawa Timur. Populasi yang diambil adalah seluruh karyawan pelaksana pada Pabrik Gula yang ada di Jawa Timur, dengan jumlah sampel sebanyak 218 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan survei data primer dengan metode convenience sampling.

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda guna mengukur seberapa besar variabel bebas, yaitu budaya kerja, kompetensi, kepuasan kerja dapat menjelaskan variabel terikat, yaitu Kinerja Karyawan.

Data hasil survei dianalisis dengan menggunakan aplikasi software SPSS Versi 22.00. Untuk mencapai tujuan penelitian diatas maka penelitian meliputi tahapan sebagai berikut; pertama konstruksi profil karyawan pabrik gula yang ada di Jawa Timur kedua, konstruksi system budaya kerja, kompetensi dan kepuasan kerja terhadap kinerja karyawan di Pabrik Gula yang ada di Jawa Timur ketiga, kontruksi model pengaruh budaya kerja,kompetensi dan kepuasan kerja terhadap kinerja karyawan di Pabrik Gula yang ada di Jawa Timur. Keempat, diseminasi hasil penelitian di Seminar Nasional Bisnis yang diselenggarakan oleh Asosiasi Profesi Manajemen atau Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta di Indonesia. Kelima, publikasi hasil penelitian dalam jurnal Nasional terakreditasi Equitas di STIE- Indonesia Surabaya.

Date Create : 27/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0016115301_290416
Collection : 0016115301_290416
Source : LAPORAN PENELITIAN HIBAH INTERNAL
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2016 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor